

Es ist wieder soweit!

Deutschland, 1. Juni 2022

Heute beginnt die Abstimmung über das **beste Klimaprojekt an Schulen in ganz Deutschland**. Die 16 Landessieger des „Energiesparmeister“-Wettbewerbs sind bereits gekürt und treten nun zur **finalen Runde des Wettbewerbs** an.



www.energiesparmeister.de



Mitten im Wald und mitten im Geschehen: Die Schülerinnen der Ganztagsgemeinschaftsschule Neuenkirchen haben nicht weniger als 650 Bäume gepflanzt.

Mit Eurem Klick auf der Homepage des Wettbewerbs www.energiesparmeister.de/voting könnt Ihr unserer Patenschule zum Titel „Energiesparmeister Gold“ verhelfen. **Bis zum 15. Juni** könnt Ihr jeden Tag aufs Neue Eure Stimme vergeben, also bleibt dran!

Unsere Patenschule ist dieses Jahr die Ganztagsgemeinschaftsschule Neuenkirchen. Die Schülerinnen und Schüler haben die Fachjury mit ihrem Wiederaufforstungsprojekt überzeugt: Unterstützt vom Revierförster pflanzte die Schulgemeinschaft ganze 650 Bäume, einen für jede Schülerin und jeden Schüler!

Weitere Aktivitäten der Schule widmen sich den Themen Mülltrennung, Fair Trade und einem internationalen Austauschprogramm mit dem Titel „Chat der Welten“.